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Jaboticabal
A GAZETA

CEI que investiga possíveis irregularidades em contratações 
da Prefeitura pelo Culturando faz diligência no CAPS II

A Comissão Especial de Inquérito (CEI) 
aberta na Câmara Municipal de Jaboticabal 
para apurar a existência, ou não, de irregula-
ridades em contratos de prestação de servi-
ços fi rmados entre a Prefeitura de Jabotica-
bal e o Consórcio Intermunicipal Culturando 
realizou diligência na manhã de quarta-feira 
(08/02) na sede do Centro de Atenção Psi-
cossocial “Maria Regina L. Moraes Ferreira”, 
o CAPS II, localizado no bairro Nova Jabotica-
bal.

Plenário aprova quatro projetos; três 
deles incluídos na Ordem do Dia

Os vereadores aprovaram por unanimi-
dade, na sessão ordinária de segunda-feira 
(06/02), na Câmara Municipal de Jaboticabal, 
o projeto que passa a atribuir ao Conselho 
Municipal de Álcool e Drogas de Jaboticabal 
(COMAD) a execução de políticas de preven-
ção (PL nº 386/2022). O órgão, que é colegia-
do, possui caráter consultivo e opinativo nas 
questões referentes ao álcool e outras dro-
gas no município.

Defi nidos os membros das Comissões Permanentes 
e dos dirigentes da Escola do Legislativo da 

Câmara Municipal de Jaboticabal
A Câmara Municipal de Jaboticabal defi niu 

na segunda-feira (06/02) os vereadores que 
vão compor as 12 Comissões Permanentes 
da Casa para o biênio 2023/2024 e também 
o Presidente e Vice-Presidente da Escola do 
Legislativo (EL).

Homenagem: WALDIR DE OLIVEIRA
"O Gordinho Elétrico", carnavalesco, ra-

dialista e colunista no Jornal "A GAZETA 
de Jaboticabal" onde tinha semanalmente 
o espaço "Rir com Waldir". Idealizador do 
"Carnaval Temporão" de Jaboticabal que 
acontecia em julho, por vários anos.

SUPER MATINÊS 
MASCAGNI CARNAVAL 
“FOLIA EM FAMÍLIA” 

LEIA + PG 08

LEIA + PG 05

LEIA + PG 04

LEIA + PG 03
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SETE – Sociedade Espiritualista 
Templo da Esperança

Av. Aurélio Migliori nº 181 – Bairro 
Santo Antonio – Jaboticabal/SP

Problemas, contrariedades 
e ansiedades...

Qual de nós passará 
pela vida sem se de-
frontar com proble-
mas, contrariedades 
e ansiedades geradas 
pelas lutas do dia a 
dia? Os batimentos do 
coração se alteram, a 
respiração fica difícil, 
os pensamentos desa-
linhados parecem im-
pedir a solução ou de-
cisão mais acertada. 

As reações descri-
tas são naturais dian-
te dos desafios. Fruto 
do instinto de preser-
vação, integrante da 
Lei Divina de Conser-
vação, elas se apre-
sentam como possi-
bilidade de fuga ou 
enfrentamento do que 
se apresenta ameaça-
dor.  Tudo muito natu-
ral. Mas... no momen-
to crítico em que se 
instalam, é chegada 
a hora de utilizarmos 
da inteligência e da 
razão, afinal, já cami-
nhamos milênios de 
evolução e não somos 
apenas instinto, não é 
verdade?

É hora de respirar, 
racionalizar a situa-
ção e buscar, volun-
tariamente, no uso de 
nossas capacidades 
e habilidades, todos 
os recursos que nos 
são possíveis para 
solucionar, justificar, 
explicar, desapegar 
ou transformar o que 
está diante de nós. 

Mais uma vez, re-
corro a um texto do 
Espírito Emmanuel, 
pela psicografia de 
Chico Xavier, que 
consta do livro Pão 
Nosso. O nome da li-
ção é “Ansiedades”, 
mas penso ser im-
portante pontuar que 
o conteúdo não trata 
da patologia ansieda-
de – que necessita de 
tratamento médico e 
psicoterápico espe-

MENSAGEM DE 11 
DE FEVEREIRO DE 
21023

Trago pra VOCÊS 
hoje uma instrução 
fácil de ser prati-
cada. Traz enormes 
benefícios pra VO-
CÊS, lembrando que 
a manifestação é 
diferente para casa 
um, uma vez que 
depende da sua fé 
e aceitação. É uma 
prática universal, 
não ligada a religião 
ou crença alguma. 
Tentem e provem 
em si mesmos. Prá 
isso pratiquem e 
poderão constatar 
mudanças incríveis 
em suas vidas. Boa 
sorte, bom provei-
to!!! 

...<><><>...
Arcanjo Metatron: 

Instruções Para 
Usar As Novas Cha-
ves Metatrônicas

Mensagem dada 
em 27 de Março de 
2010

Amados filhos, ve-
nho mais uma vez a 
pedido de esclareci-
mentos sobre como 
usar as chaves de 
minha vibração 
energética neste 
plano. Quando ento-
arem mentalmente 
ou em voz pronun-
ciando as chaves OD 
– ER – IM – IS – AL e 
IS – IS – IM – AL com 
as mãos em forma 
de concha (na altu-
ra do coração – vide 
imagem), visualizem 
e sintam a vibração 
KI – RIS – TI em sua 
Chama Trina (loca-
lizada no seu co-
ração), KI vibração 
Azul de São Miguel, 
RIS vibração Platina 

cializado –, mas sim 
da precipitação das 
nossas emoções, pas-
síveis de autocontrole 
quando buscamos se-
renidade para pensar. 
Neste caso, Emmanuel 
discorre a respeito da 
fala do Apóstolo Pedro 
(1 – 5.7): “Lançando 
sobre ele toda a vossa 
ansiedade, porque ele 
tem cuidado de vós.”

“As ansiedades ar-
mam muitos crimes e 
jamais edificam algo 
de útil na Terra. Inva-
riavelmente, o homem 
precipitado conta com 
todas as probabilida-
des contra si. Opon-
do-se às inquietações 
angustiosas, falam as 
lições de paciência da 
Natureza, em todos os 
setores do caminho 
humano.

Se o homem nas-
cesse para andar an-
sioso, seria dizer que 
veio ao mundo, não 
na categoria de tra-
balhador em tarefa 
santificante, mas por 
desesperado sem re-
missão. Se a criatura 
refletisse mais sensa-
tamente reconheceria 
o conteúdo de serviço 
que os momentos de 
cada dia lhe podem 
oferecer e saberia vi-
giar, com acentuado 
valor, os patrimônios 
próprios.

Indubitável que as 
paisagens se modifi-
carão incessantemen-
te, compelindo-nos a 
enfrentar surpresas 
desagradáveis, de-

P/ Sônia Monteiro Pavanelli

correntes de nossa 
atitude inadequada, 
na alegria ou na dor; 
contudo, represen-
ta impositivo da lei a 
nossa obrigação de 
prosseguir diaria-
mente, na direção do 
bem.

A ansiedade tenta-
rá violentar corações 
generosos, porque 
as estradas terrenas 
desdobram muitos 
ângulos obscuros e 
problemas de solu-
ção difícil; entretanto, 
não nos esqueçamos 
da receita de Pedro. 
Lança as inquietudes 
sobre as tuas espe-
ranças em Nosso Pai 
Celestial, porque o Di-
vino Amor cogita do 
bem-estar de todos 
nós. 

Justo é desejar, fir-
memente, a vitória 
da luz, buscar a paz 
com perseverança, 
disciplinar-se para a 
união com os Planos 
Superiores, insistir 
por sintonizar-se com 
as Esferas mais altas. 
Não olvides, porém, 
que a ansiedade pre-
cede sempre a ação 
de cair.”

REUNIÕES SOMEN-
TE ONLINE – Vibrações 
do passe e fluidifica-
ção da água – PELO 
Facebook.com/ocon-
soladorjaboticabal

Terças, às 20h - Es-
tudo de O Livro dos 
Espíritos

Sábados, às 18h - 
Comentário e Refle-
xão do Evangelho

do Cristo, TI vibra-
ção Rosa de Mãe 
Maria. VOCÊS vão 
sentir todo o seu 
universo vibrar.

VOCÊS vão sentir 
todos os seus áto-
mos se iluminarem, 
façam isso pelo me-
nos 10 minutos por 
três vezes ao dia. Se 
não puderem três 
vezes ao dia, façam 
pelo menos uma vez 
e façam isso nos 
10 primeiros mi-
nutos de horas de 
poder como 0:00, 
3:00, 6:00, 9:00, 
12:00, 15:00, 18:00 
e 21:00.

Se prestarem 
atenção nesta pre-
disposição, perce-
berão que se forma 
a “Cruz Sagrada no 
Tempo Linear con-
tado em seu relógio 
de forma horária ou 
anti-horária. Não 
se preocupem em 
modificar suas fre-
quências, simples-
mente façam isso 
com o CORAÇÃO em 
sincronicidade com 
a MENTE, que tudo 
será transmutado 
de forma satisfató-
ria conforme o vos-
so grau de manifes-
tação energética.

Estejam na mani-
festação de vossa 
mestria, que nada 
mais é que o assu-
mir a vossa inde-
pendência e res-

ponsabilidade pelos 
100% de manifesta-
ção em polaridades 
que parte de vosso 
ser. A Fonte está 
para cada um, as-
sim como estamos 
nós à uma distância 
vibratória de Amor 
Divino manifestado 
em Pureza e Verda-
de.

Assim é.
Estejam na paz do 

meu Amor e Bên-
çãos,

EU SOU META-
TRON

C a n a l i z a ç ã o 
do Grupo Somos 
Luz em Ação em 
22/08/2010

h t t p : //s o m o s l u -
zemacao.blogspot.
com/2010/08/ins-
trucoes-para-usar-
-as-chaves.html

Mensagem Publi-
cada no site: www.
mestresascensos.
com

Até o próximo re-
cado; Prof. IRINEU 
NOGUEIRA, dirigen-
te das reuniões de 
aplicação de passes 
às 4as. feiras dias 
19:30 às 21 horas, 
e responsável pelas 
reuniões de estudos, 
aos sábados, das 15 
às 16 horas, na sede 
da sociedade – Jabo-
ticabal, 11 de feve-
reiro de 2023.
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COOPERATIVA DE CRÉDITO MÚTUO DOS   
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE 
JABOTICABAL

Avenida Treze de Maio, nª 556 – Centro - Jaboticabal/SP
(16) 3202-3414 /3202-3494

COOPERATIVA DE CRÉDITO MÚTUO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE 
JABOTICABAL- COOPERSERV

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Prezado Cooperado,

A Presidente da Cooperativa de Crédito Mútuo dos Servidores Públicos Municipais de Jaboticabal -
COOPERSERV, CNPJ 00.881.828/0001-40, NIRE 354.00036575-5, no uso das atribuições que lhe 
confere o Estatuto Social, convoca os cooperados, que nesta data são de número 408 (quatrocentos 
e oito), em condição de votar, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se a 
realizar- se no salão Casa Festa na Avenida João Pinto Ferreira, nº 140, Aparecida, na cidade de 
Jaboticabal, São Paulo, no dia 23/02/2023 (quinta-feira), às 16h, com a presença de no mínimo 2/3 
(dois terços) dos Cooperados, em primeira convocação; às 17h, com a presença de metade mais um 
dos Cooperados, em segunda convocação; às 18h, com a presença de no mínimo 10 (dez) 
Cooperados em terceira convocação, para deliberar sobre o(s) seguinte(s) assunto(s):

ORDINÁRIA
1. Prestação de contas dos órgãos de administração referente ao exercício social de 2022, 
compreendendo relatório da gestão, balanço patrimonial, demonstrativo de sobras e perdas, 
demonstração das mutações do patrimônio liquido e demais documentos.

2. Destinação das sobras apuradas no período de 2022;

3. Eleição dos membros para compor a Diretoria Executiva;

4. Fixação da cédula de presença dos membros do Conselho Fiscal;

5. Fixação do valor global para pagamento dos honorários e das gratificações dos membros da 
Diretoria Executiva;

6. Comunicado de Assuntos Gerais (Sem deliberação)

Observações: 
1. Conforme Regulamento Eleitoral, o pedido de registro de chapas para a Diretoria poderá ser 
realizado na sede da cooperativa, de segunda a sexta-feira, no seu horário de funcionamento, até 5
(cinco) dias antes da realização da Assembleia, não contando o dia desta, ou seja, 17/02/2023
(sexta-feira)

2. Para se candidatar aos cargos, os interessados devem atender aos requisitos constantes no 
Regulamento Eleitoral e Politica de Sucessão, cujos estão disponivel na sede da cooperativa.

3. A assembléia será realizada fora da sede da cooperativa por falta de espaço adequado que 
comporte os cooperados.

4. As demonstrações contábeis que compoem o dossie do item nª1 estão disponiveis na sede da 
cooperativa.

Jaboticabal, 11 de fevereiro de 2023
Jussara Gonçalvez de Lima

Presidente

SUPER MATINÊS MASCAGNI 
CARNAVAL “FOLIA EM FAMÍLIA” 

Tema: “Carnevale 
di Venezia”

Venha se sentir na 
Capital do Veneto

Vesperal de 21 de 
Fevereiro de 2023 
(3ª Feira “Gorda")

Premiação: Con-
curso de Fantasias 
Infantis 1º Lugar - 1 
a 7 Anos

Grandes Persona-
gens do Carnaval de 
Jaboticabal 

Homenagem: WAL-
DIR DE OLIVEIRA

"O Gordinho Elétri-
co", carnavalesco, 
radialista e colunista 
no Jornal "A Gazeta 
de Jaboticabal" onde 
tinha semanalmente 
o espaço "Rir com 
Waldir". Idealizador 
do "Carnaval Tempo-
rão" de Jaboticabal, 
que acontecia em ju-
lho, por vários anos.  

       
Foto: à direita: No 

Programa Club dos 
Artistas - TV Tupi de 
São Paulo de  Airton 
e Lolita Rodrigues: 

Esq. p/ dir: Waldir 
de Oliveira, Sr. Cons-
tantino (Rei Momo 
de Jaboticabal), Beth 
Vargas, Beth Conte, 
Janete de Marco, 
Carlos Perillo, Wal-
dir de Oliveira (Cir-
cundado), Joseane 
Montans, o cantor 
Paulo Sergio da Jo-
vem Guarda, Hamil-

ton Montans (Mito) 
e o apresentador 
Airton Rodrigues... 
na época tinha Car-
naval Temporão em 
Jaboticabal.

Uma pessoa que 
ajudou a escrever 
lindas páginas em 
nossa história.

Notabilizou-se tra-
balhando por déca-
das na PRG4, hoje 
Rádio Vida Nova AM e 
na Rádio GAZETA FM 
107.9, de uma sim-

patia ímpar. Usava 
sempre a saudação: 
Tudo na Santa? Can-
ção composta pelo 
músico Jota Carlos 
Ferreira em sua ho-
menagem: "Lá vem 
o Gordinho Elétrico 
puxando o cordão! 
Pois ele inventou o 
Carnaval Temporão! 
Ele é mesmo genial, 
pois o Carnaval Tem-
porão só tem em Ja-
boticabal!
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Defi nidos os membros das Comissões Permanentes 
e dos dirigentes da Escola do Legislativo da 

Câmara Municipal de Jaboticabal
A Câmara Muni-

cipal de Jaboticabal 
defi niu na segunda-
-feira (06/02) os ve-
readores que vão 
compor as 12 Co-
missões Permanen-
tes da Casa para o 
biênio 2023/2024 e 
também o Presiden-
te e Vice-Presidente 
da Escola do Legis-
lativo (EL).

A votação entre 
os parlamentares 
para a constitui-
ção das comissões 
e da EL aconteceu 
momentos antes da 
abertura da 3ª Ses-
são Legislativa, que 
marca o penúltimo 
ano da 18ª Legisla-
tura. O anúncio da 
composição foi feito 
pelo presidente da 
Casa, Dr. Edu Fene-
rich, durante a ses-
são ordinária.

As comissões per-
manentes, que são 
órgãos temáticos 
do Legislativo res-
ponsáveis por es-
tudar os assuntos 
submetidos a elas 
e emitir os respec-
tivos pareceres an-
tes das matérias 
serem discutidas e 
votadas em Plená-
rio, fi caram assim 
constituídas: Co-
missão de Justiça e 
Redação: Presiden-
te: Dr. Mauro Cenço; 
membros: Renata 
Assirati e Ronaldi-
nho; Comissão de 
Finanças e Orça-
mento: Presidente: 

Ronaldinho; mem-
bros: Gilberto de 
Faria e Val Barbieri; 
Comissão de Obras, 
Serviços Públicos e 
Atividades Privadas: 
Presidente: Gilberto 
de Faria; membros: 
Daniel Rodrigues; e 
Ronaldinho; Comis-
são de Educação, 
Cultura, Esportes 
e Lazer: Presiden-
te: Profa. Paula; 
membros: Gregório 
Casagrande; e Val 
Barbieri; Comissão 
de Saúde, Assis-
tência e Promoção 
Social: Presiden-
te: Renata Assirati; 
membros: Gilberto 
de Faria; e Dr. Mau-

ro Cenço; Comissão 
de Ética: Presiden-
te: Dra. Andréa De-
legada; membros: 
Dr. Mauro Cenço; 
Profa. Paula; Rena-
ta Assirati; e Ronal-
dinho; Comissão de 
Direitos Humanos e 
da Cidadania: Pre-
sidente: Prof. Jonas; 
membros: Daniel 
Rodrigues; Gregó-
rio Casagrande; 
Profa. Paula; e Val 
Barbieri; Comissão 
de Desenvolvimen-
to Socioeconômi-
co, Geração de Em-
prego, Indústria, 
Comércio, Agro-
negócio e Turismo: 
Presidente: Ronaldi-

nho; membros: Dra. 
Andréa Delegada; 
e Gregório Casa-
grande; Comissão 
de Segurança Públi-
ca: Presidente: Dra. 
Andréa Delegada; 
membros: Dr. Mau-
ro Cenço; e Renata 
Assirati; Comissão 
do Plano Diretor: 
Presidente: Daniel 
Rodrigues; mem-
bros: Gregório Ca-
sagrande; e Renata 
Assirati; Comissão 
de Defesa dos Direi-
tos de Pessoa com 
Defi ciência: Presi-
dente: Profa. Paula; 
membros Prof. Jo-
nas; e Val Barbieri; 
Comissão de Meio 

Ambiente e Prote-
ção Animal: Presi-
dente: Val Barbieri; 
membros Gregório 
Casagrande; e Da-
niel Rodrigues.

Já para coman-
dar a Escola do 
Legislativo, a vere-
adora Profa. Pau-
la foi eleita presi-
dente, e terá como 
Vice-Presidente a 
vereadora Val Bar-
bieri. A EL foi cria-
da em dezembro 
de 2012 por meio 
da Resolução nº 
324/2012 e imple-
mentada em 2013 
com o objetivo de 
qualificar os servi-

dores da Câmara, 
além de oferecer 
aos vereadores su-
porte conceitual e 
treinamento para 
elaboração de leis. 
A EL também tem 
como finalidade de-
senvolver progra-
mas de ensino para 
integrar a Câma-
ra à comunidade, 
como por exemplo, 
o curso de Língua 
Brasileira de Si-
nais, bem como re-
alizar anualmente o 
Parlamento Jovem, 
programa voltado 
a alunos do 1º Ano 
do Ensino Médio de 
escolas públicas e 
privadas da cidade.
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Plenário aprova quatro projetos; três 
deles incluídos na Ordem do Dia

Os vereadores 
aprovaram por una-
nimidade, na sessão 
ordinária de segun-
da-feira (06/02), na 
Câmara Municipal de 
Jaboticabal, o projeto 
que passa a atribuir 
ao Conselho Munici-
pal de Álcool e Drogas 
de Jaboticabal (CO-
MAD) a execução de 
políticas de preven-
ção (PL nº 386/2022). 
O órgão, que é cole-
giado, possui caráter 
consultivo e opinativo 
nas questões refe-
rentes ao álcool e ou-
tras drogas no muni-
cípio.

Segundo o Execu-
tivo Municipal, autor 
da matéria, a altera-
ção legislativa segue 
um pedido da pro-
motoria de Justiça e 
deve “aumentar as 
atividades do COMAD 
em atender mais ade-
quadamente as pes-
soas em estado de 
vulnerabilidade”. O 
projeto aprovado se-
gue para sanção do 
prefeito municipal, 
Prof. Emerson Ca-
margo (PATRI).

Outras três pro-
posições foram in-
cluídas na pauta de 
votação por requeri-
mento assinado pela 
maioria dos vereado-
res, dispensando as-
sim a tramitação dos 
projetos pelas comis-
sões permanentes da 
Casa.

Entre eles estão 
o Projeto de Emen-
da à Lei Orgânica nº 
01/2023 e o Proje-
to de Resolução nº 
01/2023, ambos de 

autoria da totalidade 
dos vereadores, que 
na prática alteram 
o horário da Sessão 
de Instalação e Pos-
se dos vereadores, 
Prefeito e Vice-Pre-
feito eleitos quando 
do início da Legisla-
tura (período de qua-
tro anos, cuja dura-
ção coincide com o 
mandato dos eleitos 
para Vereador, Pre-
feito e Vice-Prefeito). 
Atualmente, confor-
me a legislação, a 
sessão deve ocorrer 
no dia 1º de Janei-
ro, às 10h00. Ambos 
os projetos alteram 
este horário para as 
19h00 do mesmo dia. 
O Projeto a Emenda à 
LOM foi aprovado por 
unanimidade em 1º 
turno, e deve retor-
nar na próxima ses-
são, marcada para o 
dia 22 de fevereiro, 
às 20 horas, para 2ª 
discussão e votação, 
em cumprimento ao 
interstício (prazo) re-
gimental previsto na 
legislação vigente. 
Por sua vez, o Projeto 
de Resolução, que de-
pende de apreciação 
em turno único, foi 
aprovado em defi ni-
tivo por unanimidade 
e segue para promul-
gação do presidente 
da Casa, Dr. Edu Fe-
nerich (MDB).

O plenário tam-
bém discutiu e votou 
o Projeto de Lei nº 
05/2023, de autoria 
do Executivo Muni-
cipal, que aumenta 
de três para cinco o 
número de membros 
da Junta de Adminis-
tração De Recursos 
de Infração (JARI). 

A Junta é responsá-
vel por julgar os re-
cursos interpostos 
contra penalidades 
impostas pela auto-
ridade de trânsito 
municipal, por infra-
ções cometidas por 
inobservância da le-
gislação de trânsito. 
Apreciado em 1ª dis-
cussão e votação, a 
matéria recebeu três 
votos contrários: dos 
vereadores Pepa Ser-
vidone (DEM), Dra. An-
dréa Delegada (PSC) 
e Paulo Henrique Ad-
vogado (PATRI). Sem 
aprovação unânime, 
o projeto precisou 
voltar para 2ª dis-
cussão e votação em 
sessão extraordiná-
ria, convocada pelo 
presidente da Casa e 
realizada logo após 
o término da sessão 
ordinária. A matéria 
acabou aprovada em 
defi nitivo pelo mes-

mo número de votos 
do 1º turno, com os 
três votos contrários 
dos vereadores Pepa 
Servidone, Dra. An-
dréa Delegada e Pau-
lo Henrique Advoga-
do. O PL segue para 
sanção do prefeito 
municipal.

MENSAGEM DO 
EXECUTIVO – Como 
t r a d i c i o n a l m e n t e 
ocorre nas aberturas 
de sessões legislati-
vas, o prefeito muni-
cipal, Prof. Emerson 
Camargo, fez a leitu-
ra da mensagem do 
Chefe do Poder Exe-
cutivo. Em sua fala, o 
prefeito enalteceu a 
importância da união 
entre os Poderes em 
favor da democra-
cia e em benefício da 
população. Destacou 
uma série de obras 
fi nalizadas e outras 
já iniciadas pela Ad-

ministração ao longo 
de 2022.

“Após décadas de 
crise hídrica, já es-
tão em funcionamen-
to novos poços do 
bairro São José, do 
Senhor Bom Jesus, 
do Jardim América e 
COAB II, além da re-
vitalização do poço 
do Jardim Romano. 
Na saúde já começou 
a construção do tão 
sonhado Centro de 
Especialidades Médi-
cas (CEM), conhecido 
como AME Municipal. 
Nova Base do SAMU 
foi inaugurada. Gra-
ças à parceria com 
os nobres vereado-
res! Novas ambulân-
cias foram adquiri-
das para o SAMU, 
para nossa rede de 
saúde. O laborató-
rio microrregional... 
Atendimento médico 
noturno para con-

sultas eletivas e con-
sultas odontológicas; 
entrega de material e 
uniformes escolares 
para a rede munici-
pal; nova Escola Esta-
dual; descentraliza-
ção da Escola de Arte; 
Programa Novo As-
falto; interligação de 
bairros; SAMU PET...”, 
elencou Prof. Emer-
son. “Que em 2023 
possamos, de mãos 
dadas: Executivo, Le-
gislativo e sociedade, 
caminhar para uma 
Jaboticabal constru-
ída com mais opor-
tunidades, melhores 
obras, qualidade de 
vida e, acima de tudo, 
justiça social”, con-
cluiu.

Assista a sessão, 
disponível no canal 
da Câmara no You-
Tube (https://www.
youtube.com/Cama-
raMunicipaldeJaboti-
cabal) >

Tenha um escritório de contabilidade em que possa confi ar.
 Você até pode tentar sozinho, mas ter um bom profi ssional é necessário para manter a contabilidade 
de sua empresa em diaConte conosco e não tenha dores de cabeça. Fale conosco e saiba mais sobre 
nossos serviços!

Praça Dom José Marcondes Homem de Mello, 133 - Fone: (016) 3202-2167
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HISTÓRICO DA PARÓQUIA SÃO FRANCISCO DE 
PAULA DE DOBRADA – 1923/2023

Em 1921, a então Capela 
do Curato de Dobrada, per-
tencente à paróquia do Se-
nhor Bom Jesus de Matão, 
tem nomeado, por D. José 
Marcondes Homem de Mello, 
arcebispo-bispo de São Car-
los do Pinhal, o padre Luiz 
Priuli, que morará em Do-
brada e terá a incumbência 
de organizar o patrimônio 
da futura paróquia, confor-
me anotação em livro-tombo 
datada de 30/07/1921. A 
nomeação como capelão e 
Cura do distrito de paz de 
Dobrada, signifi cou um ex-
pressivo reconhecimento da 
importância que a povoa-
ção, cuja fundação remonta 
a 1893, quando: “...um grupo 
de imigrantes italianos se 
fi xou naquele lugar, então 
denominado Sesmaria dos 
Cocais” (ANTOLOGIA MUNI-
CIPALISTA, ANO I – Nº 1/20, 
VOL. 1, S/D). Este povoado, 
agora elevado à categoria de 
vila e agraciado pela igreja 
com o título de Capela, co-
meça a organizar seu patri-
mônio, a saber, terreno para 
a construção da casa paro-
quial, próxima ao local, onde 
se encontra a Capela e para 
atender a dignidade dessa 
elevação, um batistério. Nos-
sos gratidão aos senhores: 
Leopoldo Vieira Barreto e 
Valdomiro e Carlos Pinto Al-
ves, que, através de doações 
de terrenos, possibilitaram a 
formação do patrimônio ini-
cial de nossa paróquia e da 
capela Santo Antônio, para 
a construção da matriz e da 
capela.  Assim, em 01 de ja-
neiro de 1927 é inaugurado, 
com a realização do batismo 
de Nazário Jordão, o batisté-
rio e tendo como padrinhos: 
senhor Bento da Silva Prado 
e a senhora Benedita Ro-
drigues do Prado e por tes-
temunha a senhorita Lydia 
Scabello, o primeiro batizado 
realizado pelo padre Roque 
Scafoglio, que sucedeu o pa-
dre Antônio Purita, marcan-
do, até então, a presença de 
três sacerdotes em nossa 
paróquia, desde a sua ori-
gem. As primeiras tarefas 
desses sacerdotes foram 
aquelas relacionadas à for-
mação do patrimônio da Ca-
pelania, para então tornar-
-se paróquia (terreno, casa 
paroquial, batistério, sagra-
das alfaias, imagens, vasos 
sagrados, toalhas e demais 
paramentos necessários à 
digna celebração da Santa 
Missa, como também para 
ministrar os sacramentos 
da igreja. Em 19/11/1923, 
o padre vigário Salvador 
Castella, assume o comando 
da recém-criada Paróquia 
de São Francisco de Paula, 
ocorrida em 14 de janeiro 
daquele ano, sob o pastoreio 
do padre Roque Scafoglio. 
Ao mesmo tempo, é registra-
da no livro-tombo, a provi-
são, nomeando o fabriqueiro 
da paróquia, senhor Alfredo 
de Menezes, com a fi nalida-
de de cuidar das fi nanças 
dela. Faço, neste momento, 
memória a todos os mem-
bros de conselhos que zela-
ram e zelam por nossa paró-
quia, auxiliando os vigários, 
na condução das fi nanças e 
cuidando de seu patrimônio. 
Recordo o trabalho incansá-
vel dos saudosos, Honorato 
Tedeschi, Luiz e 

Alfredo Passerini, Eugê-
nio Cômar, Liberato Felipe 
Meloni, Roberto Piacenti, 
Florindo Micheloni e das se-
nhoras, Cênia Gorni Zavi-
toski, Margarida Venceslau, 
Dona Cosma da Silva, D. Te-
reza e Maria Monezi, Dona 
Olimpia Stocco Furia, Léia de 
Fátima Mihai, Dona Pierina 
Benzatti, Dona Ermelinda 
Bellentani, Dona Adélia Gar-
cia Frare, dentre tantas ou-
tras, que no momento, não 
nos remete à memória.  Se-
guindo a mesma linha esta-
belecida, quando da criação 
da Capela do Curato, o tra-

balho do padre Germano 
Herrera que assumiu em se-
guida, esteve voltado a dotar 
a igreja de mais imagens, pa-
ramentos, vasos sagrados, 
para que a paróquia pudes-
se celebrar o culto sagrado. 
O primeiro grupo surgido na 
paróquia voltado à presença 
dos leigos, surgiu quando da 
criação da Pia União das Fi-
lhas de Maria em 
24/08/1928.  Faço memória 
neste momento da saudosa 
Maria Rosa Morano Passe-
rini, que em seus arquivos, 
nos legou muito do que pu-
demos contar dessa histó-
ria, através dos seus regis-
tros fotográfi cos. Em 1930, 
ocorre a fundação da Con-
gregação Mariana, que pas-
sa a contar com 25 moços, 
na data de sua criação, em 
05 de dezembro daquele 
ano. Destaque ao jovem Feli-
cio Geremias Passerini e o 
jovem Saturno Basaglia. Se 
hoje somos o que somos, 
nesta igreja, um de seus pila-
res se assenta no senhor Fe-
lício, que tive a honra de co-
nhecer e conviver e, mais 
que tudo, aprender com ele a 
servir, como ele serviu, até 
consumir sua vida por esta 
igreja. Nossa gratidão ao se-
nhor Felício e toda sua famí-
lia.  Em 20/08/1931, o pa-
dre Germano Herrera Del 
Colladoz assume de maneira 
defi nitiva a paróquia, e se 
empenha, de maneira espe-
cial, nos trabalhos para a 
construção da nova matriz, 
cuja benção e lançamento da 
pedra fundamental se dá em 
09/01/1935. Em 
18/10/1936 é fundada a 
União para a Propagação da 
Fé, contando com 43 asso-
ciados e 4 zeladoras, sendo 
este o terceiro grupo de lei-
gos em nossa paróquia, com 
destaque para os partici-
pantes que, ainda hoje, per-
tencem à nossa comunidade, 
tais como: família Durante, 
Monezi, Canova, Cômar, Bar-
bizan, Scabello, Morano e Ci-
matti, Sanchez, Jenssen, Ta-
vares, Bertonha, Frare, 
Trevisan, Cremonesi, Spi-
nelli, Maurutto, Caropreso, 
Jaquinto, Micheloni, Cavi-
chiolli, Filipini, Callestini, No-
citti, Gregorio, Américo, Tor-
res, Turricci, Barbieri, 
Bernardi, Zanchetta, Ruiz, 
Cavichia, Araújo, Huss, For-
migoni. Messa e Puerta. Por 
um breve período, o cônego 
Miguel dos Reis de Mello 
(12/03/1933 a 
25/02/1934), respondeu 
pela paróquia junto com o 
padre Germano, enquanto 
este viajou para a Espanha, 
período em que organizou o 
Fabriqueiro da Paróquia, os 
recursos necessários para 
dar início à construção da 
nova matriz. Em 
29/12/1936, o padre Ed-
mundo Cortez, vindo da dio-
cese de Santos, toma posse 
na paróquia e seu principal 
trabalho pastoral esteve vol-
tado à manutenção de re-
cursos para dar continuida-
de da nova matriz. Em 
28/01/1939 é emitida a 
provisão de posse do novo 
pároco – padre João Nolte, 
cuja posse ocorreu em 
30/01/1939 e que termina-
ria em 31/12/1939, sob seu 
governo em 24/10/1939 é 
fundada a Irmandade do 
Santíssimo Sacramento, 
contando com 30 irmãos. 
Também são fundadas as se-
guintes associações: Apos-
tolado da Oração e Cruzada 
Eucarística. Com a saída do 
padre João Nolte, passa a 
responder pela paróquia, o 
padre José Kaiser pelo perí-
odo de 03/09/1939 a 
02/06/1940. Em 1941, o pá-
roco do Senhor Bom Jesus 
de Matão, padre Alfredo Rei-
th, passa a responder pela 
paróquia em substituição ao 
padre Gregório Real Alcalde 
que fi cou encarregado da 
paróquia de 10/06/1940 a 

06/10/1940. Em 
17/05/1941, assume o pa-
dre Francisco Steiner, incen-
tivador da catequese no gru-
po escolar de Dobrada, bem 
como das obras para a pro-
pagação da fé, voltadas às 
ações do Dia Mundial das 
Missões, celebrado em outu-
bro. No dia 25/01/1945, 
toma posse o padre José 
Moran, que comemorou, em 
nossa paróquia, suas bodas 
de ouro sacerdotal, perma-
necendo até 1952. Neste pe-
ríodo, o Monsenhor Ednyr 
Roveri, ingressa no seminá-
rio diocesano de São Carlos, 
sendo ordenado padre, as-
sume a paróquia do Divino 
Espírito Santo, na cidade de 
Itápolis, ali permanecendo 
até seu falecimento em mar-
ço de 2020. Pela idade avan-
çada, padre Moran contou 
com o auxílio de inúmeros 
padres alemães que passa-
ram a atuar na diocese de 
São Carlos, fugindo da per-
seguição nazista da Segun-
da Guerra Mundial. Em 
20/12/1952, assume o pa-
dre José Matlok com de saú-
de frágil, sendo acompanha-
do, interinamente, pelo jovem 
padre Pelegrino Simões, que 
renova todo o trabalho pas-
toral da igreja, criando um 
parque infantil, ao lado da 
casa paroquial, que seria o 
prenúncio de um trabalho 
voltado à educação infantil 
em nossa cidade. Atraia os 
jovens para a catequese, in-
centivando e participando de 
campeonatos de futebol e jo-
gos em geral. Renovando os 
movimentos paroquiais exis-
tentes e de famílias que pou-
co frequentava a igreja. Foi 
neste período, que o Monse-
nhor Luiz Carlos Gonçalves, 
teve sua vocação desperta-
da, iniciou seus estudos no 
Seminário Diocesano de São 
Carlos, desempenhando 
suas funções sacerdotais, 
junto à Diocese de São Car-
los, até seu falecimento em 
25/01/2022.  Em 25/10/55, 
assume o padre Osmar Ti-
cianelli que incentivou a 
construção da Capela de 
São Joaquim em Santa Er-
nestina. Em 09/02/1958, 
assume a paróquia o padre 
Geraldo Chizzotti, de sólida 
formação intelectual, foi um 
grande incentivador da cate-
quese e dos movimentos ma-
rianos, permanecendo até 
10/06/1963, quando assu-
me a paróquia o padre Al-
bert Tervisen Ta� el, passio-
nista, que mesmo de saúde 
frágil, conquistou a popula-
ção dobradense, permane-
cendo como padre até 
28/12/1966, quando se deu 
seu falecimento. Pelo cari-
nho da população, seu corpo 
encontra-se sepultado no 
Cemitério Municipal de Do-
brada. Em 01/10/1967, o 
padre Miguel Conde Zubieta, 
passa a responder pela pa-
róquia, mesmo idoso, conti-
nua a incentivar as associa-
ções existentes, e torna-se 
muito querido em nossa pa-
róquia. Em 29/06/1970, co-
memorou seus 80 anos e 
conforme descreveu o pro-
fessor Azo Silveira Leite (Em 
29 de dezembro, P. Miguel 
Conde Zubieta, vigário de 
Dobrada, comemorou seus 
80 anos. Recebeu muitas ho-
menagens: D. José Varani, 
Bispo de Jaboticabal, e 
Mons. Francisco Varani, P. 
Dagoberto Boin, P. Luiz Sil-
vestre Scandian, P. Ramon 
Barrera, P. Celso Bastos 
Cortes, P. Luiz Maria Gonza-
ga Gonçalves, P. José Figuls, 
P. José Sala, P. Cruz Bernar-
do Guinon Azuarga, P. Henri-
que Knip, P. Luiz Atienza, P. 
Nelson Gorni, concelebra-
ram a Santa Missa de Ação 
de Graças. No almoço, dis-
cursos: P. Cruz, P. Amador 
Romão, Azor Silveira  Leite, 
Liberato Felipe Meloni e Nor-
berto Comar, prefeito de Do-
brada. Participaram, ainda: 

Donato Antônio Caropreso, 
Genor Alves dos Santos, Felí-
cio Passerini e muitos...mui-
tos outros membros da co-
munidade dobradense) 
(LEITE, 1993, p. 156). Após 
seu falecimento, a diocese 
de Jaboticabal nomeia o pa-
dre Airton Ibrahim Annuar 
Bussamara em 12/04/1974. 
Com ele algumas mudanças 
começam a acontecer, em 
especial, o cursilho para ca-
sais, coordenado pelo sau-
doso Nivaldo Cappi Frare e 
sua esposa, Cleide Maria 
Bernardi Frare e o, também, 
saudoso Benedito Machado 
da Silva e Waldomira Colom-
bo Machado da Silva. Este 
permanece até o ano de 
1975, quando chegam os pa-
dres Antônio Ramalho, Ga-
briel Augusto Franco Vaz e 
José Domingos Bragheto. 
Este último permanece até o 
ano de 1985. A chegada os 
três párocos, marca o perío-
do em que a paróquia aden-
tra ao Concilio Vaticano II e 
suas propostas para uma 
igreja renovada e mais volta-
da para as causas sociais. 
Com uma linha de trabalho 
fortemente marcada pela 
defesa dos pobres e margi-
nalizados, o padre Braghetto 
será o incentivador da fun-
dação do sindicato dos tra-
balhadores rurais de Dobra-
da, bem como dos como das 
CEBs – Comunidades Ecle-
siais de Base, participando 
também da fundação do Par-
tido dos Trabalhadores em 
nossa cidade. Em seu traba-
lho pastoral, ele conta com a 
ajuda das irmãs andrelinas 
de Jaboticabal e passa a in-
centivar a criação de uma 
pastoral voltada para a cate-
quese. Até então, esta vinha 
sendo ministrada pelas sau-
dosas – Júlia e Lydia Sca-
bello, Itália e Carolina Basa-
glia. A presença de jovens no 
grupo Santo Antônio, trouxe, 
também, uma renovação e a 
criação de um grupo de can-
to, coordenado pelo jovem 
Paulo Sergio Durante, que 
tinha entre seus cantores, a 
saudosa Daise Teresa Frare. 
E este é grupo que deu ori-
gem ao atual coral da São 
Francisco de Paula. Até mea-
dos da década de 1970, os 
cantos eram executados no 
coro da matriz pelas saudo-
sas Neide Scabello, Lilian 
Barbizan Comar, Olga Huss, 
Dirce Marcelo, tendo em seu 
acompanhamento, no órgão 
da paróquia, o músico João 
Morano.  Em 1983, o padre 
Braghetto deixa a paróquia 
e, no início de 1984, chegam 
as irmãs Inês Facioli e Gre-
gória Roman Oliva, que pas-
sam a contar com a presen-
ça dos padres Alfredo José 
Gonçalves e Antenor João 
Dallla Vecchia, para dar con-
tinuidade ao trabalho junto 
aos migrantes, que vindos 
dos estados da Bahia e Mi-
nas Gerais, para trabalhar 
na colheita da cana de açú-
car, os chamados migrantes 
sazonais que permaneciam 
nos alojamentos, fornecidos 
pelas usinas, em condições 
precárias e ajudando, tam-
bém, no trabalho junto aos 
irmãos nordestinos. Acom-
panhar esses migrantes 
aqui e em suas regiões de 
origem, era o trabalho dos 
padres e irmãs carlistas que 
davam suporte nos aspec-
tos social e religioso para 
aqueles trabalhadores que 
permaneciam nesta região, 
durante  a safra de cana de 
açúcar. Para compor o gru-
po, em 1988, chega o padre 
Antônio Garcia Peres Neto, 
que trabalhou de forma in-
tensiva, durante o período 
pré-constituinte, os chama-
dos  Plenarinhos, movimen-
tando nossa comunidade, 
na propositura de inclusão 
de itens que fariam parte da 
Carta Magna da Constitui-
ção Federal de 1988, a cha-
mada Carta cidadã. Este 

trabalho permanece até 
1993. Neste período, tam-
bém, entre 1991-1992, au-
xiliam a pastoral, os padres 
Angelo Ravanello, Carlos Ci-
golini e Valdecir Mayer Mo-
linari que possuem a provi-
são para atender, não 
somente a paróquia São 
Francisco de Paula em Do-
brada, e sua capela de São 
Joaquim em Santa Ernesti-
na, como também a paró-
quia de São Matheus em 
Guariba. Em 1994, assume 
a paróquia o padre Delair 
Sebastião Cuerva, que trou-
xe para a vida espiritual da 
paróquia, o movimento da 
renovação espiritual católi-
ca, reativando também, a 
cruzada eucarística e im-
plantando o grupo de acóli-
tos e coroinhas. Seu traba-
lho representou uma 
guinada em relação à linha 
de trabalho pastoral à ação 
mais social da igreja. Ele 
permanece até 1999, quan-
do assume o padre Geraldo 
Francisco da Silva, que se 
empenha na preparação 
para o Jubileu do Ano 2000 
e promove uma grande ação 
que reverte na aquisição de 
um veículo para a paróquia. 
Criando, também, a pastoral 
do dízimo e dando início à 
construção da Capela de 
Nossa Senhora Aparecida, 
que oi concluída pelo padre 
Expedito. No fi nal de 1999, 
assume o padre Expedito 
Jorge Raton Silveira, ex-
-monge beneditino, vindo de 
Salvador – BA, que renovou 
os trabalhos voltados aos 
grupos de oração, com foco 
no Apostolado da Oração e 
|Legião de Maria., Neste mo-
mento, fazemos memória 
das saudosas zeladoras do 
apostolado, Josefa dos San-
tos, Teodora de Oliveira, 
Zena de Oliveira, Valdomira 
do Carmo, como também as 
saudosas legionárias de 
Maria, Itália e Carolina Ba-
saglia. Em 2002 a 2006, o 
padre Fernando Sirino Vile-
la, esteve à frente da paró-
quia e de sólida formação, 
seu trabalho esteve voltado 
à catequese e formação de 
grupo de jovens, com forte 
apelo à catequese pré-cris-
mal. Com sua saída, chega o 
padre José Benedito Di Tu-
lio, que foi pároco durante o 
período de 2006 a 2010, 
trazendo novo ânimo para 
os grupos de pastorais de 
nossa comunidade, com in-
trodução da devoção a São 
Miguel Arcanjo, por meio da 
celebração da quaresma de 
São Miguel, com missas diá-
rias, nas madrugadas, nos 
quarenta dias que antece-
diam a festa de São Miguel, 
quando também foi para o 
seminário, o jovem Valdemir 
Araújo, hoje pároco na Dio-
cese de São Carlos. A paró-
quia adquiriu um terreno no 
bairro residencial Alexan-
dre, para a construção de 
uma capela dedicada ao 
santo. Ao término de seu 
trabalho, assume nossa pa-
róquia, o padre Adilson Pe-
dro da Silva, que permane-
ceu conosco entre 2010 a 
2016. Conduziu os traba-
lhos pastorais em nossa co-
munidade, estimulando a 
participação dos leigos em 
movimentos voltados às 
ações pós-crismal, partici-
pação no TLC – treinamento 
de liderança cristã e em mi-
ni-TLCs. Também implantou 
o movimento, conferência 
de São Francisco de Paula, 
vicentinos, para auxiliar as 
famílias mais necessitadas 
de nossa comunidade. Após 
o término de seu trabalho, 
assumiu nossa comunidade, 
o padre Emerson Aparecido 
Lopes, que deu continuidade 
ao trabalho desenvolvido 
por seus antecessores, im-
plantando também encon-
tros de casais, por meio do 
movimento, Encontro de Ca-
sais com Cristo – ECC, per-

manecendo de 2016 a 2020. 
De 2020 a 2021, o padre 
José Mateus da Silva Cor-
deiro, pároco da paróquia 
de São Joaquim e Sant’Ana, 
acumulando suas funções, 
junto à nossa paróquia, 
como administrador paro-
quial, contando com o auxí-
lio do padre Vinicius Ivan 
Lino Felippe, que atuou 
como cooperador.  Nos últi-
mos anos, afetados pela 
pandemia, os padres deram 
continuidade aos trabalhos 
que vinham sendo desenvol-
vidos em nossa comunida-
de. Em 2022, o padre Vini-
cius Ivan Lino Felippe, foi 
nomeado administrador pa-
roquial, permanecendo até 
a presente data, hoje  nome-
ado  pároco. Neste percurso 
histórico de 100 anos de 
nossa paróquia, percebi o 
esforço e a luta de cada um 
dos padres e religiosos que 
por aqui passaram para 
construírem a igreja de 
Nosso Senhor Jesus Cristo. 
Enquanto éramos fi lhos da 
Diocese de São Carlos, de 
14 de janeiro de 1923, pisa-
ram neste chão, os repre-
sentantes de José Marcon-
des Homem de Mello, 
primeiro arcebispo-bispo 
de São Carlos do Pinhal, D. 
Gastão Liberal Pinto, D. Rui 
Serra, respectivamente o 
segundo e terceiro bispo de 
São Carlos, diocese esta 
que temos a honra de parti-
lhar como fi lho, o cardeal 
primaz do Brasil, D Sergio 
da Rocha. E depois, por 
acordo mútuo dos bispos e 
decreto da Congregação 
para os Bispos, em 
10/10/1969, quando pas-
samos a pertencer à dioce-
se de Jaboticabal, pisaram 
neste solo sagrado, D. José 
Varani, que nos recebeu da 
Diocese de São Carlos, D. 
Luiz Eugênio Peres, D. Antô-
nio Fernando Brochini e o 
senhor D. Eduardo Pinheiro 
da Silva, respectivamente, 
segundo, terceiro, quarto e 
quinto bispos de nossa dio-
cese. Nos governaram como 
papa, Pio XI, Pio XII, João 
XXIII, Paulo VI, João Paulo I, 
João Paulo II, Bento XVI e, 
atualmente, o papa Francis-
co. Imbuídos deste espírito 
de vitalidade e renovação, 
peçamos a Deus que este 
centenário reaviva, em cada 
um de nós, o desejo de cum-
prir as palavras de João 
Paulo II, quando assume 
seu ministério em 
22/10/1978: “Não tenhais 
medo! Antes, procurai abrir, 
ou melhor, escancarai as 
portas a Cristo! Ao seu po-
der salvador, abri os con-
fi ns dos estados, os siste-
mas econômicos, assim 
como os políticos, os vastos 
campos de cultura, civiliza-
ção e de progresso! Não te-
nhais medo! Cristo sabe 
bem ‘o que está dentro do 
homem’. Somente Ele o 
sabe! Hoje em dia, muito fre-
quentemente, o homem não 
sabe o que traz no interior 
de si mesmo, no mais pro-
fundo de seu ânimo e do seu 
coração, muito frequente-
mente se encontra incerto, 
acerca do sentido de sua 
vida sobre a Terra. Deixa-se 
invadir pela dúvida que se 
transforma em desespero. 
Permiti, pois -  peço-vos e 
vo-lo imploro com humilda-
de e com confi ança – permiti 
a Cristo falar com o homem. 
Somente Ele tem palavras 
de vida; sim, de vida eterna”. 
E que venham mais 100 
anos, pois como disse Santo 
Agostinho, a Igreja é uma 
velha grávida de si mesma e 
nas palavras de Frei Betto: o 
novo prossegue germinan-
do em seu seio e isso refor-
ça as nossas esperanças. 
Saiamos, pois, ao encontro 
do povo, levando Cristo aos 
homens que esperam isso 
de nós. 

P/ PAULO CESAR CEDRAN
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CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICABAL
ESTADO DE SÃO PAULO

ATOS DA PRESIDÊNCIA

ATO DA PRESIDÊNCIA N° 1/2023

DR. EDU FENERICH, Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe compete a legislação vigente, dispõe sobre a 
constituição das Comissões permanentes:

COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA DE JABOTICABAL
BIÊNIO 2023/2024

Comissão de Justiça e Redação
Presidente: Dr. Mauro Cenço
Membro: Renata Assirati
Membro: Ronaldinho

Comissão de Direitos Humanos e da 
Cidadania
Presidente: Prof. Jonas
Membro: Daniel Rodrigues
Membro: Gregorio Casagrande
Membro: Profa. Paula
Membro: Val Barbieri

Comissão de Finanças e Orçamento
Presidente: Ronaldinho
Membro: Gilberto de Faria
Membro: Val Barbieri

Comissão de Desenvolvimento So-
cioeconômico, Geração de Emprego, 
Indústria, Comércio, Agronegócio e 
Turismo
Presidente: Ronaldinho
Membro: Dra. Andréa Delegada
Membro: Gregório Casagrande

Comissão de Obras, Serviços Públi-
cos e Atividades Privadas
Presidente: Gilberto de Faria
Membro: Daniel Rodrigues
Membro: Ronaldinho

Comissão de Segurança Pública
Presidente: Dra. Andréa Delegada
Membro: Dr. Mauro Cenço
Membro: Renata Assirati
Comissão do Plano Diretor
Presidente: Daniel Rodrigues
Membro: Gregório Casagrande
Membro: Renata Assirati

Comissão de Educação, Cultura, Es-
portes e Lazer
Presidente: Profa. Paula
Membro: Gregório Casagrande
Membro: Val Barbieri

Comissão do Plano Diretor
Presidente: Daniel Rodrigues
Membro: Gregório Casagrande
Membro: Renata Assirati

Comissão de Saúde, Assistência e 
Promoção Social
Presidente: Renata Assirati
Membro: Gilberto de Faria
Membro: Dr. Mauro Cenço

Comissão de Defesa dos Direitos de 
Pessoa com Deficiência
Presidente: Profa. Paula
Membro: Prof. Jonas
Membro: Val Barbieri

Comissão de Ética
Presidente: Dra. Andréa Delegada
Membro: Dr. Mauro Cenço
Membro: Profa. Paula
Membro: Renata Assirati
Membro: Ronaldinho

Comissão de Meio Ambiente e Prote-
ção Animal
Presidente: Val Barbieri
Membro: Gregório Casagrande
Membro: Daniel Rodrigues

Jaboticabal, 07 de fevereiro de 2023.

DR. EDU FENERICH
PRESIDENTE

ATO DA PRESIDÊNCIA N° 2/2023

DR. EDU FENERICH, Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe compete a legislação vigente resolve que:

Art. 1º O Art. 5º do Ato da Presidência nº 9/2019, passa a vigorar com a seguinte 
redação:

“Art. 5º As horas trabalhadas extraordinariamente deverão ser compensa-
das, obrigatoriamente, após a prestação dos serviços, não ultrapassando o dia 
31 de dezembro de cada ano.”

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Jaboticabal, 07 de fevereiro de 2023.

DR. EDU FENERICH
PRESIDENTE

ATO DA PRESIDÊNCIA N° 3/2023

DR. EDU FENERICH, Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe compete a legislação vigente, dispõe sobre a 
constituição da Escola do Legislativo:

Escola do Legislativo da Câmara Municipal de Jaboticabal - Biênio 2023/2024

Profa. Paula – Presidente
Val Barbieri – Vice-Presidente

Jaboticabal, 08 de fevereiro de 2023.

DR. EDU FENERICH
PRESIDENTE

RESOLUÇÕES

RESOLUÇÃO N° 375 DE 07 DE FEVEREIRO DE 2023

DR. EDU FENERICH, Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Jaboticabal, faz saber que a Câmara 
Municipal na Sessão ORDINÁRIA realizada dia 
06 de fevereiro de 2.023, aprovou e nos termos 
do Art. 35, item IV da Lei Orgânica do Município 
de Jaboticabal, promulga a seguinte,

RESOLUÇÃO
Altera o caput do artigo 4º da Resolução nº 230, 
de 07 de março de 1995 (Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Jaboticabal), e dá outras 
providências.

Autoria: Daniel Rodrigues, Dr. Edu Fenerich, Dr. Mauro Cenço, Dra. Andréa Delega-
da, Gilberto de Faria, Gregório Casagrande, Paulo Henrique Advogado, Pepa Servido-
ne, Prof. Jonas, Profa. Paula, Renata Assirati, Ronaldinho, Val Barbieri.

Art. 1º O caput do artigo 4º do Regimento Interno da Câmara Municipal de Jaboticabal 
passa a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 4º. A Câmara Municipal instalar-se-á no primeiro dia de cada le-
gislatura, nos termos dispostos na Lei Orgânica do Município de 
Jaboticabal, em Sessão Solene, independentemente do núme-
ro, sob a presidência do Vereador mais votado dentre os presen-
tes, que designará um de seus pares para secretariar os trabalhos.”

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data da sua publicação.

Jaboticabal, 07 de fevereiro de 2023.

DR. EDU FENERICH
PRESIDENTE

Registrado e Publicado no Departamento Legislativo da Câmara Municipal de Jaboti-
cabal, em 07 de fevereiro 2023.

SILVIA CRISTINA MAZARO FERMINO
AGENTE LEGISLATIVO

CONTAS PÚBLICAS

COMUNICADO

A Câmara Municipal de Jaboticabal COMUNICA que iniciará, no dia 13 de fevereiro 
de 2023, a tramitação do Processo que julga as contas da Prefeitura Municipal de 
Jaboticabal referente ao Exercício de 2020.

O PROCESSO TC-003282.989.20-1 está à disposição, na íntegra, para consulta 
da população no site oficial da Câmara Municipal no endereço: www.jaboticabal.sp.leg.br 
e no Departamento Legislativo do Poder Legislativo. 

Segue abaixo o Parecer exarado pelo Egrégio Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo.

Jaboticabal, 09 de fevereiro de 2023.

DR. EDU FENERICH
PRESIDENTE

P A R E C E R
TC-003282.989.20-1
Prefeitura Municipal: Jaboticabal.
Exercício: 2020.
Prefeito(a): José Carlos Hori.
Advogado(s): Aratus Glauco Martins Fernandes (OAB/SP nº 274.241) e Priscila Eme-
renciana Colla Martins (OAB/SP nº 231.998).
Procurador(es) de Contas: Renata Constante Cestari.
EMENTA: CONTAS MUNICIPAIS. OBSERVÂNCIA AOS ASPECTOS DE LEGALIDA-
DE / CONFORMIDADE. RESSALVAS EM FACE DA INSUFICIÊNCIA DOS RESULTA 
TADOS APRESENTADOS NO IEGM, ALTERAÇÃO DO PROGRAMA ORÇAMENTÁ-
RIO AO LONGO DE SUA EXECUÇÃO, DÍVIDA CONSOLIDADA ELEVADA, RELA-
ÇÃO COM O RPPS E MANUTENÇÃO DE COMISSIONADOS, SEM PREJUÍZO DAS 
RECOMENDAÇÕES INCIDENTES. PARECER FAVORÁVEL, COM RESSALVAS E 
RECOMENDAÇÕES.
Aplicação total no ensino: 26,47% (mínimo 25%). Investimento no m a g i s t é r i o 

verba do FUNDEB: 96,03% (mínimo 60%). Total de despesas com FUN-
DEB:100,00% (99,65% no exercício + saldo diferido 1º trimestre/21). Investimento 
total na saúde: 33,20% (mínimo 15%). Transferências à Câmara: Atestada a regula-
ridade (limite 7%). Gastos com pessoal: 49,36% da RCL (limite 54%). Remuneração 
agentes políticos: Em ordem. Encargos sociais: Sob ressalvas. Precatórios: Em 
ordem. Resultado da execução orçamentária: Superávit 0,31% - R$ 834.385,32. 
Resultado financeiro: Superávit R$ 7.101.235,56. Restrições de último ano de 
mandato – despesas: Cobertura monetária 02 últimos quadrimestres – Art. 42 
LRF: Em ordem. Despesa pessoal nos últimos 180 dias: Em ordem. Publicidade e 
propaganda oficial: Em ordem.

Vistos, relatados e discutidos os autos.

A E. Segunda Câmara do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, em Sessão 
de 21 de junho de 2022, pelo voto da Conselheira Cristiana de Castro Moraes, Rela-
tora, e dos Conselheiros Renato Martins Costa, Presidente, e Robson Marinho, ante 
o exposto no voto, inserido aos autos, emitiu PARECER FAVORÁVEL à aprovação 
das contas de 2020 da Prefeitura Municipal de Jaboticabal, com ressalvas em face da 
insuficiência dos resultados apresentados no IEGM, alteração do programa orçamen-
tário ao longo de sua execução, dívida consolida da elevada, relação com o RPPS e 
manutenção de comissionados, sem prejuízo das recomendações incidentes.

Determinou, outrossim, à margem do parecer, a expedição de ofício ao Executivo Mu-
nicipal, com as recomendações constantes do voto, juntado aos autos, devendo a 
Fiscalização avaliar as correções impostas, em próximas inspeções.
Determinou, ainda, a expedição de ofício ao Comando do Corpo de Bombeiros, infor-
mando sobre a falta de AVCB nas unidades administrativas.

Determinou, por fim, transitada em julgado a decisão, cumpridas todas as providências 
e determinações cabíveis e verificada a inexistência de novos documentos, o arquiva-
mento do processado.

Em se tratando de procedimento eletrônico, na conformidade da Resolução nº 01/2011, 
o relatório e voto, bem como, os demais documentos que compõem os autos poderão 
ser consultados, mediante regular cadastramento, no Sistema de Processo Eletrônico 
– e-TCESP, na página www.tce.sp.gov.br.

Presente a Dra. Renata Constante Cestari, DD. Representante do Ministério Público 
de Contas.

Publique-se.
São Paulo, 06 de julho de 2022.

RENATO MARTINS COSTA – Presidente

CRISTIANA DE CASTRO MORAES – Relatora

  
 

BRASIL HOSPITALEIRO 
 

Claudio Belodi 
 

Em caso de uma guerra nuclear, entre as potencias do Hemisfério Norte, vai 
sobrar para o Brasil, como maior potência do Hemisfério Sul, de acolher os milhões 
de refugiados quer de onde venham. 

E porque o Brasil: primeiro que os átomos fissionados pelas bombas atômicas 
pouco, ou nenhum, efeito terá sobre essa parte do globo; segundo que, o Brasil tem 
potencial territorial e de comida, para abrigar mais de um bilhão de almas com o que 
produz no estágio atual, sem lhes causar fome; e, terceiro que aqui é um povo 
plurirracial que acolhe bem a todos (apesar da falácia de alguns picaretas ativistas e 
da mídia). 

Se acontecer tal catástrofe mundial, o Brasil se projetará do resto (resto mesmo) 
do mundo, superando economicamente os atuais detentores do poder mundial. 

Os que aqui aportarão não serão refugiados, porque ao saírem de suas pátrias, 
a desgraça catastrófica já ocorrera, por isso serão migrantes para uma vida nova, 
cheia de possibilidades, a exemplo do que acontecera com as migrações de pouco 
mais de um século atras. 

Àqueles a que tanto avançaram com as tecnologias de defesa, restará sofrer as 
consequências de suas excessivas políticas de segurança para granjeio da 
hegemonia de poder, que de tanta proteção, podem causar a extirpação de seus 
concidadãos, justamente por deterem seus poderios bélicos de destruição. As 
proteções exacerbadas atraem o poderio contrário, em virtude do instinto destes de 
testarem sua capacidade de conflagração e vitória, mesmo que também saiam 
arrebentados. 

Numa conflagração entre esses poderios, o Hemisfério Norte será, por algumas 
centenas de anos, região desértica, cheia de horrores, doenças e pragas, oriunda de 
suas políticas de soberania inumanas. 

Se o Brasil continuar no bom caminho de valores, será a salvação da 
humanidade, como a maior nação do mundo, constituída de um povo multirracial, de 
muitas etnias e culturas, porém irmanados num lar digno de sobrevivência, graças às 
suas enormes reservas de terras e águas, bem como da sua capacidade de garantir a 
segurança alimentar com o vigor inovativo da sua indústria. Seus espaços serão 
ocupados com lógica e técnicas de sustentação da humanidade – eco-economia. 

A entidade divina elegeu o Brasil como o país do futuro, com o cuidado de não 
nos entregarmos à ética do demônio. 

 

 

 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0000840-78.2021.8.26.0291. O(A) MM. Juiz(a) de Direito
da 3ª Vara Cível, do Foro de Jaboticabal, Estado de São Paulo, Dr(a). Carmen Silvia Alves, na forma da Lei, etc. FAZ
SABER a(o) HATZLAHA PARTICIPACOES EIRELI, inscrita no CNPJ: 27.836.300/0001-61, com endereço à Avenida
Reboucas, 3970, ES 171, Pinheiros, CEP.05402-600, São Paulo - SP e ALLJABER COMPANY INVESTIMENTOS E
PARTICIPAÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ: 12.137.065/0001-62, com endereço à Avenida Engenheiro Luiz Carlos
Berrini, 1376, ESC. 151 - TORR, Cidade Monções, CEP 04571-000, São Paulo - SP, que lhe foi proposta uma ação
de Incidente de Desconsideração de Personalidade Jurídica por parte de Ssti Tecnologia Ltda, alegando em
síntese: “O Exequente ajuizou ação de execução em face da Executada, uma vez que ela, não honrou com o
pagamento das duplicatas de compra e venda de mercadoria (valor da dívida em 31/01/2018: R$3.371,98). Ocorre
que, em que pese as tentativas de localização de bens passíveis de penhora, infrutífera as pesquisas, sem qualquer
perspectiva de ser saldado o débito. Em razão disso, foi requerida e proposta a ação de desconsideração da perso-
nalidade jurídica, em caso de caracterização de desvio de finalidade, ou pela confusão patrimonial, tudo com base no
art. 50 do Código Civil, e arts. 133 e seguintes do Código de Processo Civil. A empresa executada possui em seu
contrato social um capital social subscrito no valor de R$5.783.800,00 (cinco milhões, setecentos e oitenta e três mil e
oitocentos reais), o que em momento algum se mostra integralizado, visto que mesmo devidamente citada, deixou de
pagar voluntariamente e também não possui bens ou valores para quitação dos débitos, desta forma, evidente no
presente caso que os atos da Executada preenchem ao mesmo tempo os requisitos de desvio de finalidade e falta de
integralização do capital social.” Encontrando-se o(a)(s) réu(ré)(s) em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua
CITAÇÃO de todo o conteúdo da petição inicial e da decisão, disponibilizadas na internet, por EDITAL, para os
atos e termos da ação proposta e para que, nos termos do artigo 135 do Código de Processo Civil, o sócio ou a pessoa
jurídica fiquem citado(a) para manifestar-se e requerer as provas cabíveis no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá
após o decurso do prazo do presente edital. Não sendo contestada a ação, o(a)(s) réu(ré)(s) será(ão) considerado(a)(s)
revel(is), caso em que lhe(s) será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Jaboticabal, aos 10 de outubro de 2022.

Edital De Citação - Prazo 20 (Vinte) Dias. Processo Nº 1000695-68.2022.8.26.0291 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de 
Jaboticabal, Estado de São Paulo, Dr(a). Carlos Eduardo Montes Netto, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Adao Alessandro Da Silva, CPF 
31471012824, que lhe foi proposta ação de Execução de Título Extrajudicial por Morada do Campo Empreendimentos Imobiliários Ltda., 
constando que o débito importa em R$ 35.968,44, até o mês de fev/2022, decorrente do inadimplemento do aditivo ao instrumento particular 
de venda e compra de imóvel com parcelamento de preço e alienação fiduciária em garantia firmado em 09/10/17. Encontrando-se o réu em 
lugar incerto e não sabido foi determinada a sua CITAÇÃO, por edital, para que, no prazo de 03 (três) dias úteis, que fluirá após o decurso do 
prazo do presente edital, efetue o pagamento (devidamente atualizado), podendo, no prazo de 15 dias, opor embargos, sendo que, nesse 
prazo, reconhecendo o crédito da exequente, poderá comprovar o depósito de 30%, incluindo custas e honorários e requerer o 
parcelamento em até seis parcelas mensais corrigidas, sob pena de Penhora. Não havendo manifestação, o réu será considerado revel, 
caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado no local de costume e publicado pela imprensa na 
forma da lei. Nada Mais. Dado e passado nesta cidade de Jaboticabal, aos 14 de dezembro de 2022. K-28/01e04/02

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0003223-92.2022.8.26.0291. O MM. Juiz de Direito da 2ª Vara 
Cível, do Foro de Jaboticabal, Estado de São Paulo, Dr. Carlos Eduardo Montes Netto, na forma da Lei, etc. FAZ SABER 
a ANTONIO REGANASSI JUNIOR ME, CNPJ 07032445000100, com endereço à RUA 15 DE NOVEMBRO, 90, CENTRO,  
CEP 14720-000, Taiuva - SP que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por CENTRO 
DE GESTÃO DE MEIOS DE PAGAMENTOS S.A.. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 
513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá 
após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$ 52.114,99, devidamente atualizada, sob pena de multa 
de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). 
Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de penhora ou 
nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Jaboticabal, aos 10 de novembro de 2022.
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CEI que investiga possíveis irregularidades em contratações 
da Prefeitura pelo Culturando faz diligência no CAPS II

A Comissão Espe-
cial de Inquérito (CEI) 
aberta na Câmara 
Municipal de Jaboti-
cabal para apurar a 
existência, ou não, de 
irregularidades em 
contratos de presta-
ção de serviços fi r-
mados entre a Pre-
feitura de Jaboticabal 
e o Consórcio Inter-
municipal Culturando 
realizou diligência na 
manhã de quarta-fei-
ra (08/02) na sede 
do Centro de Atenção 
Psicossocial “Ma-
ria Regina L. Moraes 
Ferreira”, o CAPS II, 
localizado no bairro 
Nova Jaboticabal.

Segundo a presi-
dente da CEI, vere-
adora Dra. Andréa 
Delegada (PSC), 
acompanhada do ve-
reador Paulo Henri-
que Advogado (PATRI) 
- que também com-
põe a comissão - a 
ida ao equipamento 
público ocorreu com 
o objetivo de averi-
guar in loco algumas 
documentações, bem 
como para conferir 
pessoalmente sobre 
o trabalho desenvol-
vido pelos prestado-
res de serviços con-
tratados por meio do 
Culturando.

“O objetivo da CEI 
não é fazer uma caça 
às bruxas aos servi-
dores públicos ou aos 
trabalhadores tercei-

rizados contratados 
de forma idônea e 
que de fato prestam 
serviços à popula-
ção. Mas recebemos 
algumas denúncias 
e diante disso esta-
mos no processo de 
averiguação e levan-
tamento de dados 
para checar as in-
formações. Faremos 
novas diligências, oi-
tivas, análise de do-
cumentos, enfi m, te-
mos muito trabalho 
pela frente em busca 
da verdade real dos 
fatos”, disse a presi-
dente da comissão.

O vereador Pepa 
Servidone (DEM), 
um dos signatários 
pela abertura da Co-
missão de Inquérito, 
também acompanhou 
os membros da CEI 
no CAPS.

PARA RELEMBRAR 
– A Comissão Especial 
de Inquérito (CEI) foi 
aberta para apurar 
possíveis irregulari-
dades ocorridas nos 
contratos de presta-
ção de serviços fi r-
mados entre a Pre-
feitura Municipal de 
Jaboticabal e o Con-
sórcio Intermunicipal 
Culturando. O pedido 
de abertura da CEI 
foi recebido pelo De-
partamento Legisla-
tivo da Casa no dia 
06 de dezembro de 
2022 com as cinco 
assinaturas necessá-

rias para a abertura 
da comissão. Subs-
creveram o requeri-
mento os vereadores 
Pepa Servidone, Dra. 
Andréa Delegada, 
Prof. Jonas, Profa. 
Paula e Paulo Hen-
rique Advogado. Os 
vereadores Dra. An-
dréa Delegada (PSC), 
Paulo Henrique Ad-
vogado (PATRI) e Gil-
berto de Faria (MDB) 
foram os escolhidos 
para compor a CEI, 
sob a presidência de 
Dra. Andréa.

A CEI tem prazo to-
tal de 90 dias, pror-
rogável por igual 
período, contados 
a partir da publica-

ção de nomeação 
dos membros da CEI 
no Jornal Oficial, em 
24/12/2022 – pág. 

22 –, para entregar 
o relatório final de 
apuração ao Presi-
dente da Casa, que 

deverá dar conheci-
mento ao plenário e 
ao Ministério Públi-
co.

LINDA DE VIVER

Up! - Por Cicinho 
(visual merchandising)

Com vocês… Ra-
faela lima, mais um 
talento que integra 
o time de modelos 
First Models  Ribei-
rão Preto. 

Rafaela (21) pro-
mete � ncar o pé no 
cenário fashion in-
ternacional.

Do signo de es-
corpião, a bela já 
passou por França, 
Inglaterra e Grécia, 
e já acumula traba-
lhos para marcas de 
grande peso.

São estes cami-
nhos de muita per-
sistência, atitude, 
carisma e humilda-
de , e claro , da gené-

tica que propiciam 
à linda modelo ta-
manha versatilida-
de, como a que se vê 
aqui na imagem

O cabelo "leoni-
no" de suas raízes 
num ar bem delica-

do e ao mesmo tem-
po forte e marcante. 
Um rosto que ainda 
veremos muito pe-
las revistas mundo 
afora.

Belíssima!


